

## PRESENTACIÓN DEL PROYECTO

La Rioja es una comunidad autónoma ampliamente reconocida por su extraordinaria gastronomía y por la excelencia de sus vinos, lo que ha incrementado el turismo que hay en nuestra tierra en los últimos años. Con el fin de atender tanto a la demanda local (ya que no hay nada parecido) como a los visitantes, presentamos nuestro proyecto como una propuesta innovadora que reúne los productos más significativos de la región apoyando el comercio local y con valores en la sostenibilidad.

Por ello planteamos la creación de *Mercado Entre Viñas*, una infraestructura destinada a disfrutar de nuestra cultura culinaria en un ambiente de ocio que inspira una experiencia inolvidable. Constará de varios puestos donde los colores, el aroma y texturas demostrarán el alma de La Rioja servida en plato y copa.

